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В воскресенье, 17 июля, вся страна празд
новала День Воздушного Флота С о ю з а С С Р . 

Праздник сталинских соколов металлурги 
комбината ознаменовали новыми трудовыми 
подвигами. ** , Орган парткома, завкома и заводоуправления Магнитогорского ордена Ленин* 

и ордена Трудового Красного Знамени металлургического комбината имени Сталина, 

Товарищи летчики и штурманы, воздушные стрелки и радисты, ме
ханики и мотористы, работники авиационной промышленности! 

Товарищи солдаты и матросы, сержанты старшины! 
Товарищи офицеры, генералы и адмиралы! 
Сегодня советский народ и его Вооруженные Силы празднуют День 

Воздушного ФлотаЧ^ойза ССР и отмечают новые успехи в выполнении 
задач, поставленных перед шветекой авиацией нашим Великим вождем 
и учителем товарищем Сталиным. 

Приветствую и поздравляю Вас с всенародным праздником — Днем 
Воздушного Флота СССР. - (

; \ 
Желаю всему личному составу славной советской авиации и всем 

работникам авиационной промышленности дальнейших успехов в укреп- \ 
лении авиационного могущества нашей Родины. 

В ознаменование Дня Воздушного Флота СССР приказываю: 
Сегодня, 17 июля 1949 г., произвести салют в столице нашей Роди; 

ны—Москве и в столицах союзных республик двадцатью артиллерий
скими залпами. 

Да здравствует Советский Воздушный Флот. 
Да здравствуют Вооруженные Силы Советского Союза! 
Да здравствует наша могучая Родина! 
Да здравствует Всесоюзная Коммунистическая Партия (большеви

ков)! 
Да здравствует вдохновитель и организатор наших побед—Великий 

Сталин! 
МИНИСТР ВООРУЖЕННЫХ СИЛ СОЮЗА ССР 

МАРШАЛ СОВЕТСКОГО СОЮЗА А. ВАСИЛЕВСКИЙ. 

Мастер производства 
второго мартеновского 
цеха старейший стале
плавильщик Павел Ти
мофеевич Елькин в 
июне завоевал звание 
«Лучший мастер ком-
бината», выполнив на 
своем) блоке печей 
месячный п л а н 4 на 
105,9 процента. Па
вел Тимофеевич—-ор
ганизатор скоростно
го сталеварения не
мало подготовил мо
лодых сталеплавиль
щиков. 

На снимке: тов. 
Елькин ведет наблю
дение за выпуском 
плавки. 

Фото П. Рудакова. 

УСЛОВИЯ ЗАНЕСЕНИЯ ПРЕДПРИЯТИЙ И ЦЕХОВ 
НА ГОРОДСКУЮ ДОСКУ П04ЕТА 

В ЧЕСТЬ Д Н Я явияции 
Праздник Сталинской авиации метал

лурги Магнитки ознаменовали новыми про
изводственными успехами. 

Коллектив третьей печи первого марте-
швю кото цеха вьшолнил план 15 дней ию
ля на 115Д процента. 
* * Вдереда шпрежнему молодой сталевар 
Иван Семенов. Работая етрош по графику, 
он неустанно наращивает темпы^ произво
дительности труда. За 15 дней июля 
И. Семенов выдал 416 тонн сверхплановой 
стадш. 

В ногу с ним идет стмевар-скоростлшк 
т. Зинуров, выдавший за это же время 

379 тонн сверхпланового металла. 
Значительно превысил двухнедельное 

задание на этой же печи ж сталевар Кди-
менченко. 

На час 40 минут раньше трафика ша
рил 15 июля шавку сталевар-комсомолец 
Алексей Пайченко и выдал 37 тонн сверх
плановой стали. 

По-стахановски провел вах*у и стале
вар Акимцев; сваривший в тот ж» день 
плавку на 1 час 20 минут раньше графи
ка и выдавший сверх плава десятки тонн 
сверхпланового металла. 

А. КОРНЕЕВА. 

На городскую доску почета заносятся 
коллективы предприятий и цехов города 
Машитоэдрска, которые на основе хорошо 
организованного индивидуальнего и кол
лективного социалистического соревнова
ния добились следующих показателей: 

ПО МЕТАЛЛУРГИЧЕСКОМУ КОМБИНАТУ 
Для основных цехов: 
Выполнение производственного плана 

«выше 100 процентов и взятых социали
стических обязательств. 

Выполнение с(рдае-прогре|Соивяьп норм. 
Перевыполнение плана по щюдаводеи-

тельнюст® труда я снижению себестои
мости. 

Выполнение плана ш качеству выпус
каемой продукции. 

Выполнение плана по заказам. 
Удшлетвюрительное состояние техники 

безопасности и промышленной санита
рии. 

Доя вспомогательных Мехов: 
Выполнение прщзводственного плана 

свыше 100 процентов и взятых социали
стических обязательств, по указанным »ы-
ше измерителям для основных цехФв. 

Высокое производство сортопрокатчиков 
Встав на стахановскую вахту в честь 

Дня сталинской авиации,, бригада мастера 
"Купленского и старшего вальцовщика Ка-
мьпшшкова 17 июля прокатала 288 тонн 
сверхпланового металла, бригада мастера 
Ештокина и старшего вальцовщика Пота-
шва выдала 171 тонну допошштельнхто 
проката. 

На стане «̂300» Jvf° 1 впереди снова 
вторая бригада мастера Ф. Зуева и стар
шего вальцовщика Осколкова. Превышая 
ежедневные задания,* "бригада /выполнила 
двухнедельный план июля на 118,8 про
цента. 

В новую семью 
15 июля, сразу же после смены, третья 

бригада инженера Заверюхи собралась в 
красном уголке. Коллектив бригады при
нимал в свою семью молодое пополнение — 
выпускников- 13-,го ремесленного училища. 

Перед собравшимися выступил машинист 
завалочной машины, орденоносец т. Кряч-
ко, работающий в мартеновском производ
стве 17-й год. 

В наш коллектив вливается новое по
полнение молодежи. Мы будем передавать 
ей свой опыт, свои знания. 

— С этой минуты,—обращаясь к молодым 
рабочим, сказал т. Крячко, — вы равно
правные члены нашей семьи. Упорно овла
девайте (Практическими навыками, передо
вым опытом новаторов нашего производ
ства. 

— Из /среды выпускников 13-го ремес
ленного училища вышли признанные ныне 
передовики: сталевары Лапаев, Андриев
ский, мастер разливки стали Гудков, мас
тер Владимир Захаров, делегат XI с'езда 
ВЛКСМ. Мы надеемся, что и вы поддер
жите честь воспитавшего* вас училища. 

Мастер производства т. Мрыхин сказал: 
— Чтобы получить звание мастера, мне 

пришлось проработать 15 лет, потому что 
я не имел достаточного образования. В 
училище вы получили теоретические зна
ния, а, овладев на произвоцетве практиче
ским опытом, вы сможете стать хорошими 
сталеплавильщиками за два-три года.» 

Далее, т. Мрыхин призвал молодых ра
бочих, следуя традициям передовых марте
новцев, включиться в социалистическое 
соревнование, в борьбу за досрочное вы
полнение пятилетнего плана. 

Старые кадровые сталеплавильщики обя
зались помогать молодежи. Мастер Мры
хин взял шефство над молодыми рабочими 
Букиным и Холмогорцевым, сталевар 
Андриевский—шад Шрикленцовым, старый 
сталевар Клименченко-^над Сакарчуком. 

В ответных выступлениях выпускники 
заверили коллектив, что они будут настой
чиво овладевать практическими знаниями и 
достойно поддержат стахановскую славу 
мастеров сталеварения. 

Н. УРГАЛКИНА. 

Победители в соревновании 
ведущих профессий 

|На совместном заседании заводского 
комитета металлургов и управления комби
ната подведены итоги социалистического 
соревнования рабочих и мастеров ведущих 
профессий за июнь месяц. Победителям в 
соревновании присвоены звания лучших ра
бочих-и мастеров комбината. Звания «Луч
ший рабочий» и «Лучший мастер» присвое* 
ны следующим товаршцам: 

Зюзину Георгию Николаевичу — вальце-
токарю вальцетокарного цеха, выполнивше
му норму выработки на 156,1 процента при 
отсутствии брака и вторых .сортов и эконом
ном расходовании режущего инструмента. 

Баркову Петру Харлампиевичу — куз
нецу механического цеха, выполнившему 
норму выработки на 188 процентов, при от
сутствии брака и вторых сортов. 

Ильину Ивану Андреевичу — штукатуру 
(ремстройцеха комбината выполнившему 
норму выработки на 179 процентов! при 
хорошем качестве работ. 

Валееву Хози — маляру ремонтно-строи
тельного цеха комбината, выполнившему 
норму выработки на 348 процентов при хо
рошем качестве работ. 

Коротаеву Ивану Григорьевичу — плот
нику УКХ, выполнившему норму выработ
ки на 194 процента. 

Гуничеву Александру Ивановичу — шо
феру цеха очистки, выполнившему норму 
выработки на 261 процент при экономии 
горюче-смазочных материалов 5 процентов 
и при соблюдении правил технической эк-
сплоатации. 

Филатову Василию Максимовичу — за
ведующему общежитием УКХ, добившему
ся отличного санитарного состояния обще
жития и культурного обслуживания трудя
щихся. 

Кудинову Николаю Николаевичу — 
грузчику цеха очистки, выполнившему нор
му выработки на 252 процента. 

Сеногноеву Тимофею Сергеевичу—маши
нисту паровоза Ж Д Т , выполнившему норму 
выработки на 147,4 процента, сэкономивше
му 13.1 тонны топлива. 

Хлебушкину Петру Дмитриевичу—маши
нисту электровоза, выполнившему норму 
выработки на 141 процент при отсутствии 
нарушений правил технической эксплоата 
ции. 

Головачеву Ивану Андреевичу — дежур
ному по станции «Кольцевая», выполнивше
му план на 123 процента при экономии вре
мени оборота вагона 1,4 часа. 

Ермолаеву Александру Осиповичу—сос
тавителю станции «Угольная», выполнив
шему норму выработки на 108 процентов, 
при отсутствии брака и аварий. 

Грудневу Евдокиму Афанасьевичу — сле
сарю по ремонту паровозов, выполнившему 
норму выработки на 311 Ц> процента при от
сутствии переделок и ^повторных ремонтов. 

Гуленко Ивану Ефимовичу — слесарю 
по ремонту электровоза.- выполнившему 
норму^ыработки на 174 процента при от
сутствии переделок и повторных ремонтов. 

Шафоростову Егору Даниловичу — сле
сарю по ремонту вагонов, выполнившему 
норму выработки на 163,8 процента при 
хорошем качестве ремонта. 

Чичилановой Марфе Петровне — старше
му стрелочнику станции «Коксоеортировка». 
содержащей стрелки в образцовом порядке. 

Маренину Владимиру Дмитриевичу — 
грузчику второго района Ж Д Т , выполнив
шему норму выработки на 160,2 процента. 

Левашову Василию Александровичу — 
токарю паровозной службы, выполнившему 
норму выработки на 219,1 процента-, при 
отсутствии вторых сортов и при экономном 
расходования режущего инструмента. 

Ведерникову Артему Алексеевичу — 
кузнецу вагонной службы, выполнившему 
норму выработки на 251,2 процента, при 
отсутствии вторых сортов. 

Афонину Владимиру Елйстратовичу — 
электросварщику ваточной службы, выпол
нившему нерму выработки на 34*2 ирод 

П Р И К А З 
Министра Вооруженных Сил Союза ССР 

17 июля 1949 г. № 65 г. Москва 
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СУРОВАЯ, HQ СПРАВЕДЛИВАЯ ОЦЕНКА 
(С десятой заводскол конференции комсомола) 

17 и 18 июля состоялась X общезавод
ская конференция комсомола. С отчетным 
докладом о работе заводского комитета 
ВЛКСМ выступил заместитель секретаря 
завкома т. Старицкий. 

Докладчик подробно остановился ш тех 
событиях в жизни комсомола и всей совет
ской молодежи, происшедших со- времени 
IX заводской конференции ВЛКОМ. 

— Величайшим событием этого периода— 
Заявил он,—'является XI с'езд Всесоюзного 
Ленинского Коммунистического Союза Мо
лодежи. XI с'езд ВЛКОМ обобщил боль
шой опыт организационно-политической дея-
те л ьноети комсомольских организаций в мае -
сах молодежи и определил главнейшие за
дачи комсомола в настоящее время, когда 
Советский Союз осуществляет переход от 
социализма к коммуниаму. 

Далее докладчик подробно остановился 
на производственных успехах, достигнутых 
молодыми металлургами в четвертом году 
послевоенной сталинской пятилетки. Тов. 
Старицкий привел примеры замечательной 
трудовой инициативы молодых прокатчиков. 

— Коллектив комсомольско-молодежного 
стана «300» № 3,—говорил он,—-первым на 
комбинате поддержал почин московского 
стахановца Александра Чутких и «б'явил 
свой стан станом отличного качества. Ини
циатива молодых прокатчиков была горячо 
поддержана другими молодежными бригада
ми, За четыре месяца соревнования 36 ком
сомол ьсясо -молодежных коллективов завое
вали звание бригад отличного качества. 

Однако в организации социалистического 
соревнования .комсомольцев и молодежи,— 
продолжал докладчик,—в мобилизации мо
лодых металлургов на успешное претворе
ние в жизнь задач послевоенной сталинской 
пятилетки имеется ряд серьезных недостат
ков. В некоторых комсомольских организа : 

"циях секретари цеховых бюро ВЛКСМ за
были Дорогу к рабочим местам, не интере
суются, как трудится молодежь. Так, на
пример, в кусте проката и электроремонт
ном цехе, где основная масса рабочих ком- ч | 
сомольцы и молодежь, соревнование орга- 1 

низовано плохо. Во многом виноват в этом 
и» заводской комитет комсомола. Он че об
ратил особого внимания на эти два > цеха, 
являющиеся Комсомольске -молодежными. 

Далее докладчик отметил, - что комсо
мольские организации мало занимались мо
лодыми рабочими, не выполняющими норм 
выработки. Он привел цифры, свидетель
ствующие о том, что комсомольские органи
зации многих цехов и завком комсомола, по 
существу, ничего не сделали, чтобы помочь 
молодежи освоить новые прогрессивные 
нормы. 

В цехах комбината трудятся не мало мо
лодых стахановцев, показывающих замеча
тельные образцы высокой производительно
сти. Однако, как это ни странно, завод
ской комитет комсомола не организовал 
распространение опыта передовой моло
дежи, " • * , • ; » . . 

Заводской комитет комсомола совместно 
с комсомольскими организациями мартенов
ских цехов' пытался организовать распро
странение опыта работы сталевара Побе-
лянокого. Дважды такое собрание намеча
лось, но так и не было проведено. 

Останавливаясь на вопросах организации 
политического просвещения комсомольцев и 
молодежи, докладчик заявил: 

— В начале учебного года на заводе бы
ло организовано 82 комсомольских полит
кружка. Кроме того, свыше 1000 комсо
мольцев и молодых) рабочих в минувшем 
учебном году начинало учебу в школах рабо
чей мололежи, в институтах и техникумах. 
Однако, отсутствие должного руководства 
политическим просвещением комсомольцев и 
молодецки со стороны заводского комитета 
ВЛКСМ привело к тому, что изучение про
граммного материала закончило только ¥ 20 
комсомольских политкружков. Комитет 
комсомола до сих пор не подвел итогов ми
нувшего учебного года и не принял практи
ческих мер по подготовке к новому учеб
ному году. 

Не уделял достаточного внимания коми
тет комсомола и работе школ рабочей мо
лодежи. В начале учебного года в трех 
школах рабочей молодежи, имеющихся на 
комбинате, училось 1180 юношей и деву
шек. Но только 765 человек из этого коли
чества успешно закончили учебный год. 

Следует напомнить, что только среди 
комсомольцев около 400 юношей* и деву
шек имеют начальное образование. 

В своей практической работе заводской 
комитет не опирался на широкий актив, не 
привлекал его к работе. Не случайно, по
этому мшги* ншечавшиеся комитетом ме-

чал глубоко комсомольский актив, не выдви
гал на руководящую работу самых деловых, 
самых способных активистов. 

Об этом же говорили в своих выступле
ниях делегат вальцетокарного цеха 
т. Фомин, секретарь комсомольской орга
низации фасоно-литейного цеха т. Кузне
цов и другие. 

Директор (комбината тов. Носов в 
своем выступлении указал на отсутствие 
постоянного общения,! тесного контакта 
между партийным, хозяйственным активом, 
и комсомольской организацией, что и приве
ло к серьезным недостаткам в деятельно
сти заводского комсомола. 

— Комсомольске работники, — заявил 
он, — обязаны постоянно беспокоиться о 
нуждах комсомольцев и молодежи и на
стойчиво тревожить по этим делам руковод
ство завода, как партийное, так и хозяй
ственное. 

Далее тов. Носов подробно остановился 
на задачах коммунистического воспитания 
молодежи. 

Секретарь комсомольской* организации до
менного! цеха Москаленко рассказала об 
отсутствии постоянной и вдумчивой рабо
ты с освобожденными комсомольскими ра
ботниками, с комсомольским активом. Она 
отметила также, что администрация цеха 
не прислушивается порой к (голосу комсо
мольцев, не считает нужным советоваться 
с комсомольской организацией, когда де
ло касается молодых рабочих. 

Справедливой критике подверг работу 
членов комитета секретарь бюро ВЛКСМ 
коксового цеха т. Бекреев. Заканчивая свое 
выступление, он заявил, что самым важ • 
ным в работе нового состава комитета ком
сомола должно быть! изучение, подбор и 
расстановка комсомольских кадров. 

Парторг Ц К BiKO(6) на комбинате 
т. Корнилов подробно остановился на за
дачах всемерного улучшения качества по
литического просвещения комсомольцев и 
молодежи, воспитания юношей и девушек в 
духе горячей любви к Родине Он отметил 
также насущную необходимость повышения 
общеобразовательного >гровня молодых ра
бочих. Отмечая недостатки в организаци
онных вопросах, т. Корнилов призвал комсо
мольский актив не бояться черновой рабо
ты и глубоко, вдумчиво заниматься состав
лением планов, подготовкой решений. 

В работе конференции принял участие 
ответственный организатор ЦК ВЛКСМ 
т. Степанов. В своем выступлении он дал 
подробный анализ причин неудовлетвори
тельной работы заводского комитета ком
сомола. 

'роприятия срывались.. Обсуждение вопросов 
на заседаниях комитета зачастую проводи
лось поверхностно, а некоторые вопросы 
снимались с повестки дня *гз-за неподго
товленности. 

Докладчик «только мимоходом остановил
ся на работе комсомольских групп, хотя 
этот важнейший участок имеет очень мно
го серьезных недостатков. Комитет комсо
мола не изучал работу комсомольских групп, 
не принимал мер к поднятию их роли на 
произво цстве. 

Серьезнейшие недостатку обнаружились 
в развертывании массовой физкультурной 
работы. 

— Из s 50 цехов завода, имеющих комсо
мольские организации,—отметил он,—только 
в 17 созданы физкультурные коллективы. 

Справедливой критике подверг докладчик 
работу добровольного спортив:юго общества 
«Металлург». Живую работу по разверты
ванию массового физкультурного движения 
на комбинате заводской совет Д С О и его 
председатель т# Сливши подменяют бюро
кратической волокитой и писанием различ
ных положений и циркуляров, 

Вместе с тем, докладчик признал, что и 
заводской -комитет комсомола и заводской 
партийный комитет, а также завком проф
союза хорошо были осведомлены о поло
жении в добровольном спортивном обще
стве, 1 но мер по укреплению его руковод
ства и улучшению работы своевременно не 
приняли, , 

. Заканчивая, докладчик отметил, что за
водская комсомольская организация имеет 
все возможности в кротчайший срок поста
вить свою работу на высокий уровень и 
занять достойное место среди комсомоль
ских организаций страны. 

'В развфнувшихся по отчетному докладу 
прениях делегаты подвергли суровой, но 
справедливой критике работу заводского 
комитета комсомола. Первым в прениях вы
ступил делегат комсомольской организации 
внутризаводского железнодорожного транс
порта т. Синяков. | 

— Докладчик,—заявил он,—назвал здесь 
нашу организацию в числе лучших. Трудно 
согласиться с этим мнением. Можно ли на
звать комсомольскую организацию хорошей, 
если из шести комсомольских политхруж-
ков, начинавших свою работу! в начале ми
нувшего учебного года, программу закончили 
только два, если из 33 человек поступав
ших в школу рабочей Молодежи учебный 
год закончило только... четыре человека. 

Далее т. Синяков отметил, что в комсо
мольской организации Ж Д Т много комсо
мольцев совершенна не читают газет и 
книг и не случайно, поэтому, что комсомоль
ские собрания проходят здесь пассивно, 

Делегат доменного цеха групп<омсорг 
т« Иванов рассказал конференции об опыте 
работы комсомольской группы, 

— Все комсомольцы нашей группы учат
ся. Они настойчиво повышают свои поли
тические, общие, и технические знания. 
Поэтому и производственные показатели у 
нашей бригады всегда выше, чем у дру-, 

Тов, Иванов отметил также, что завод
ской комитет комсомола редко собирал ком
соргов групп, не занимался их повседнев
ным воспитанием. 

На отсутствии постоянного руководства 
первичными организациями и отсутствии 
контроля над работой- секретарей цеховых 
бюро ВЛКСМ остановился делегат комсо
мольской организации коксового цех?а 
т. Сабодаж; л " } 

<-— Работники завкома] комсомола, — 
заявил он, —редкие гости в первичных 
организациях. Их посещение связано лишь 
с необходимстью получить какие-либо све
дения. Никакой конкретной деловой помо^ 
щи на местах секретарям первичных ком
сомольских организаций они не оказывали. 
(Бывший секретарь нашей первичной орга
низации Букин, — продолжал выступаю
щий, — по существу развалил работу ком-
смольской организации. Этого бы не слу
чилось, если бы завком ВЛКСМ постоянно 
и по-деловому руководил работой секрета
рей. ; • 

О серьезных недостатках в подборе и 
расстановке комсомольских кадров расска
зал в своем выступлении делегат сорто
прокатного "цеха т. Квитко. 

— За девять лет моей работы в .цехе,— 
говорил он, — сменилось столько секре

т а р е й бюро ВЛКСМ, что трудно даже пе
ресчитать. Только в этом году у нас из
бран уже второй секретарь. Это происхо^-
дит потому, что завком комсомола не изу-

• 

В прениях выступили, также делегат 
проволочно-штрипсового цеха т. Цымбалюк, 
инструктор завкома ВЛКСМ т. Кутузов, 
делегат паровоздуходувной станции № 2 
т. Попов, секретарь Сталинского райкома] 
ВЛКОМ т. Вотинов и другие. 

Конференция признала работу заволского 
комитета ВЛКСМ неудовлетворительной 
и приняла развернутое решение, направ
ленное на улучшение деятельности комсо
мольской организации завода. 

Конференция избрала новый состав зав
кома комсомола в количестве 13 человек. 

Вчера состоялось первое заседание нв-
вого состава заводского комитета ВЛКСМ. 

Секретарем заводского комитета ВЛКСМ 
избран Панков Алексей Михайлович, за
местителем секретаря по пропаганде и 
агитации — Захаров Василий Павлович, 
заместителем секретаря по организационной 
работе Авраменко Анатолий Димитриевич, 
заместителем секретаря по производствен
ной работе—Свердлович Владимир Иваио* 
вич. 4 

Распределены обязанности и между ос
тальными членами комитета. 

Упражнение с гирей .на спортивной 
площадке общежития металлургов. 

Фото fl. Рудакова. 

В честь дня авиации 
В парке металлургов в честь Дня авиации 

состоялось большое гуляние. Под руковод
ством массовиков на площадках проводи
лись массовые игры и танцы. 

Артисты Свердловского театра оперы и ^ ^ 
балета дали на открытой эстраде три боль-|^В^ 
ших интересных концерта. 

В читальном зале парка металлургов пе
ред большой аудиторией была "прочитана * 
лекция на тему «45 лет со дня смерти 
А. П. Чехова». 

Много зрителей привлекли силовые ат-
ракционны. Дети с увлечением катались по 
детской железной дороге. > 

Вечером в парке состоялись соревнова
ния штангистов. Выступая в тяжелом весе, 
штангист Иван Голубев установил два но
вых городских рекорда — в жиме двумя 
руками он поднял 89,5 килограмма, а в рыв
ке двумя руками — 89,8 килограмма. 

Новый областной рекорд — 85,1 кило
грамма установил в рывке двумя руками 
тренер команды спортивного общества «Ме
таллург» Виктор Ярославцев. Ему же при
надлежит новый городской рекорд—в толч
ке правой рукой он поднял 70,75" килб-
грамма. 

Хороший результат показал оператор лис
топрокатного цеха Рябов,/ толкнув двумя 
руками 115 килограммов, что на два кило
грамма ниже городского рекорда, им же ра> 
нее установленного. • " - ' 

Большие надежды подает молодой штан
гист, слесарь паровозного депо Жупан, дву-
мя руками толкнувший 70 килограммов. При 
упорной тренировке он несомненно добьется 
более лучших результатов. 

СПОРТИВНЫЕ ВСТРЕЧИ 
На стадионе металлургов 17 июля на* 

чались соревнования на кубок города по 
футболу. В быстром темпе прошла интерес
ная игра футболистов коксохима и внутри
заводского транспорта. Победителями ока
зались коксохимовцы, забив в ворота же
лезнодорожников шесть мячей и цропустив 
в свои только один. 

Сегодня в розыгрыше на: кубок города 
встретятся команды мартеновского цеха № 3 
и завода имени Лепсе. 

Продолжаются футбольные соревнования 
на первенство завода. 21 и 23 июля в * 
борьбе за честь своего цеха встретятся 
команды куста мартен-прокат электриков и 
электроремонтного цеха, куст проката ~* 
внутризаводской транспорт, а также фут
больные команды молочно-овощного совхо
за и мартеновского цеха № 3. 

И. о. ответственного редактора 
Е. И. К Л Е М Й И . 

В книжном магазине 
iB Магнитогорское отделение КОГИЗа по-

ступила^в продажу следующая техническая 
литература: 

Справочник электромонтера, 1948 год. 
Ольденбуг. Динамика автоматического ре

гулирования, 1949 год. 
Атабеков. Релейная защита высоковольт

ных сетей, 1949 год. 
Вассерман Г. Автомобиль ГАЗ-67/б, 1949 

год. 
Кар до-Сысоев. Архитектурно-отделочные 

работы. 1948 год. 
Устав железных дорог Союза ССР, 

1949 год-
Арастумов, Сборник задач по начертатель

ной геометрии. 1949 год. 

Н а п е р в е н с т в о о б л а с т и 
Юношеекая футбольная команда енорт-

общества «Металлург» возвратилась вчера 
из Троицка, где провела игру на первен
ство области с троицкой командой «Спар
так». Матч окончился с результатом 1:0 в 
пользу хозяев поля. 

При встрече с командой «Лок#мотив» 
(Карталы) наши юные футболисты, наобо
рот, вышли победителями со счетом Т:Ь л 

Новый состав 
заводского комитета комсомола 


